

Suhartono Zulkifli, *Panduan Praktis Transaksi Perbankan Syariah*, (Jakarta, Zikrul Hakim, 2003), 138.

Sumadi Suryabrata, *Metodologi Penelitian*, (Jakarta, PT. Raja Grafindo Perkasa, 1994),84.

Suprayogo Imam, *Metodologi Penelitian Sosial-Agama*, (Bandung: Remaja Rosdakarya, 2001).192-197.

W.Mantja, *Etnografi Desain Penelitian Kualitatif Dan Manajemen Pendidikan*, (Malang, Winaka Media, 2003), 7.

Arifin, Zainul, *Dasar-dasar Manajemen Bank Syariah*, (Jakarta, Pustaka Alvabet, 2006), 217. Moh Soehadha, *Metode Penelitian Sosial Kualitatif Untuk Studi Agama*, (Yogyakarta: SUKA Press, 2012), 85.



## LAMPIRAN- LAMPIRAN



**Gambar 1. Wawancara Bersama Bapak Ali Makki, Petani Desa Bengkak  
Wongsorejo**





**Gambar 2. Wawancara Bersama Bapak Imam Subairi, Selaku Petani Desa Bengkak Wongsorejo**







**Gambar 3. Wawancara Bersama Bapak Muatma, Selaku Petani Desa Bengkak Wongsorejo**



**Gambar 4. Wawancara Bersama Ibu Ita Kurnia Segara, Selaku KASI Pelayanan**



**Gambar 5. Wawancara Bapak Ma'ruf Tamam, Selaku Kepala Cabang BMT  
NU Cab. Wongsorejo**



## DAFTAR RIWAYAT HIDUP

ZULFATUN NAZILAH adalah nama penulis skripsi ini. Lahir pada tanggal 15 Mei 2001. Di Banyuwangi Provinsi Jawa Timur. Penulis ini merupakan Anak ke 1 dari 2 bersaudara, dari pasangan Bpk Ali Makki dan Ibu Supiyati. Penulis ini pertama kali memasuki Pendidikan di SDN 2 Bengkak 2007 dan tamat 2013, Pada tahun yang sama penulis melanjutkan Pendidikan ke SMP Nurul Abror Al-Robbaniyyin Banyuwangi dan tamat pada tahun 2016. Setelah tamat di SMP penulis melanjutkan ke SMK Nurul Abror Al-Robbaniyyin Banyuwangi dan tamat pada tahun 2019. Pada tahun yang sama penulis terdaftar sebagai Mahasiswa di Universitas Nurul Jadid Fakultas Agama Islam Prodi Ekonomi Syariah

★ Dengan ketekunan, motivasi tinggi untuk terus belajar dan berusaha penulis telah berhasil menyelesaikan pengerjaan tugas akhir skripsi ini. Semoga dengan penulisan tugas akhir skripsi ini mampu memberikan kontribusi positif bagi dunia Pendidikan.

Akhir Kata Penulis Mengucapkan Rasa Syukur Yang Sebesar-Besarnya Atas terselesainya Skripsi Berjudul **“Pengaruh Rendahnya Minat Petani Masyarakat Desa Bengkak Wongsorejo Dalam Menggunakan Pembiayaan Di Bmt NU Cabang Wongsorejo”**.



CEK PLAGIASI



BERITA ACARA PEMBIMBING

